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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 05  del mese   GENNAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Resoconto Attività Commissione 
anno 2020 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

16:00 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A P  DA REMOTO 

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

10 ROSCHETTI Antonio Componente A P  DA REMOTO 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A   

12 POLICARO Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente P P   

16 SANTORO Domenico Componente A A   

17 PUGLIESE Laura Componente P P   

Presiede la seduta  il Presidente Maria Carmosina CORRADO, la quale fatto l’appello ed accertata 
la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:45 

         IL  PRESIDENTE                                                          IL SEGRETARIO verbalizzante f.f. 

 Maria Carmosina CORRADO                        Pietro COMITO   
    



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati 

gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la 

Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Maria Carmosina Corrado  apre i lavori in seconda convocazione  alle ore 16:00. 

Il Presidente comunica che al momento di aprire la seduta, l’aula era stata occupata per una 

riunione sui rifiuti,  senza che lei ne fosse stata informata; altra problematica ha riguardato il 

collegamento da remoto. 

Il Presidente procede con la lettura della relazione di tutte le pratiche arrivate alla Commissione e 

che sono state trattate. 

Per quanto riguardala la Toponomastica, il Presidente ha ripreso alcune pratiche avviate nella 

passata legislatura, molte di queste richieste che sono state portate in Commissione ed approvate, 

sono in fase di completamento . 

Il 14 e 15 gennaio si era partito con la conversione delle edicole. 

Il Commissario Termini ricorda la proposta avanzata, in passato, dal Commissario Pilegi inerente 

all’intitolazione di una piazza adiacente al Parco Urbano, ai “Martiri di tutte le guerre“. Il Presidente 

ricorda al Commissario Termini che la Franzè a suo tempo aveva  rammentato che tale pratica era 

stata applicata al Parco delle Rimembranze, dove per ogni albero è inserita una targhetta su cui è 

ricordato un caduto in guerra. 

Il Commissario Scrugli lamenta la condizione di collegamento da remoto, affermando che in tali 

termini è difficile poter lavorare. 

A tal Proposito il Commissario Policaro suggerisce che i Commissari si autofinanzino al fine di 

acquistare una linea veloce per poter lavorare. Il Costo totale è di € 800,00 annuali.  Il 

Commissario suggerisce  che ciascun Commissario lasci un gettone presenza a tal fine. 

I Commissari presenti danno la propria disponibilità a tale iniziativa. 

Il Presidente comunica che entro il 20.02.2021 bisogna presentare un progetto di fattibilità,  le 

schede presentate  riguardavano la Capitaneria di Porto, la quale non era stata informata del 

progetto. 

Il Presidente informa che su tutto il territorio Comunale sono state installate 17 telecamere a tutela 

del territorio e il Presidente chiederà di sapere quante sanzioni sono state fatte. 

Il Commissario Policaro chiede di sapere i risultati e se sono state visionati tutti i filmati. Il 

Commissario chiede anche di sfruttare le Telecamere per le ordinanze di quarantena. 

Il Presidente ricorda che era stato proposto di rinnovare alcune postazioni di raccolta indumenti e 

olio usato 

  

 



Il  Presidente chiude i lavori alle ore 16:45 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 05/01/2021 

 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f.                  Il  Presidente la 2^ Commissione 

       Pietro COMITO                     Maria Carmosina Corrado   

  

         

  

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


